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C O M M U N I Q U É  D E  P R E S S E

Réunion table-ronde « Technicentre SNCF »
Jeudi 24 novembre 2016

Une réunion table-ronde s’est tenue en fin d’après-midi en préfecture au sujet du Technicentre
SNCF de Périgueux.
Co-présidée  par  Madame  la  Préfète  et  Monsieur  le  Président  du  Conseil  départemental,  en
présence de Pascal Deguilhem, député, elle a réuni les représentants de l’État, du Département,
le maire de Périgueux, la direction du technicentre et les représentants syndicaux.

Les élus ont fait part de leur incompréhension devant l’annonce de 90 suppressions d’emplois –
alors même que des garanties sur le niveau d’activité leur avaient été récemment données par
l’entreprise – ainsi que de leur forte préoccupation quant aux conséquences sur le territoire.

Pascal DEGUILHEM, député,  Germinal PEIRO, député, Président du Conseil  départemental et
Antoine AUDI, Maire de Périgueux, ont fait  état des démarches qu’ils ont effectuées auprès du
président directeur général de la SNCF et du ministre des transports.

En accord avec les élus, la Préfète a demandé à la SNCF, à l’attention de son directeur régional,
de venir présenter le 8 décembre prochain une « feuille de route » définissant les réponses de
court terme pouvant être apportées à la baisse d’activité et la stratégie poursuivie quant à l’avenir
du site.
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